



Embajada de Turquía

Caracas

8 de agosto de 2012

Comunicado de prensa en relación a la visita de S.E. Ahmet Davutoğlu, Ministro de Relaciones Exteriores de Turquía a Myanmar

El Ministro Ahmet Davutoğlu irá de visita oficial a Myanmar entre el 8 y 10 de agosto de 2012. La mencionada visita será la primera visita de alto nivel entre las dos naciones. Como se hizo saber, Turquía abrió una Embajada en Myanmar en marzo de 2012.

En el marco de la visita, el Ministro Davutoğlu sostendrá reuniones de alto nivel con las autoridades de Myanmar. En las mencionadas reuniones, aparte de discutir sobre las relaciones bilaterales, discutirán sobre los eventos que acontecieron en la región de Rakhine (Arakam) en los cuales los musulmanes de Rohingya se vieron afectados.

Tomando esta oportunidad de visitar la región de Rakhine (Arakam), el Ministro Davutoğlu acudirá a donde se encuentran los desplazados musulmanes y budistas debido a los mencionados eventos. A su llegada, ayuda humanitaria brindada por Turquía será entregada. Esta ayuda humanitaria será la primera que Myanmar acepta proveniente de un país, a excepción de las enviadas por las Naciones Unidas.

Esta visita histórica será un instrumento para discutir los eventos de los musulmanes de Rohingya, además de desarrollar las relaciones bilaterales con Myanmar, en el marco de la política de desarrollo de las relaciones de Turquía con los países del Asia-Pacífico, nación que asumirá la presidencia temporal de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN en inglés) en 2014.